

Spider-Man 2 : l'homme araignée (re)tisse sa toile sur nos écran... - 1/1

Ca y est ! Trois ans après le carton Spider-Man, le réalisateur Sam Raimi remet ça avec un nouvel opus plein de nouveauté. Tout sur le film le plus attendu de l'année...

L'année 2001 avait vu passé un drôle d'oiseau, ou plutôt une araignée car cette année était passé au cinéma le somptueux Spider-Man. Trois ans après, toute la bande remet ça pour notre plus grand plaisir car elle nous offre, entre autres, un nouveau méchant : le docteur Octopus. Incarné par une figure de proue du cinéma : Alfred Molina (Le chocolat, Magnolia, Maverick...) qui d'ailleurs à toujours adoré faire le méchant. Le Dr. Octopus s'appelait auparavant Otto Octavius mais suite à un accident, celui-ci s'est vu greffer quatre tentacules en acier qu'il peut contrôler télépathiquement. Mais il n'y a pas que son corps qui ait été endommagée, son cerveau aussi à morflé car il est devenu un fou schizophrène.

Face à nos quatre petites mimines articulées nous avons notre justicier préféré en collant moulant rouge et bleu : Spider-Man Tadadaaaaaam !!! Et oui, il rempile pour un nouveau combat dans de nouveaux vêtements refait pour le film. Il sera quant à lui campé par l'acteur Tobey Maguire (Sea Biscuit), le Spidey du premier film, qui n'a d'ailleurs faillit ne pas faire ce film pour raisons médicales.

Mais notre ami est bien tourmenté car il prend conscience de ses nouvelles responsabilités de super-héros et cela le tourmente vachement. Sans compter que Mary-Jane (Kirsten Dunst), sa copine souvenez vous, ne va rien arranger. Bien qu'elle se soit pris un rateau à la fin du premier opus elle veut continuer une histoire d'amitié voire d'amour avec Peter Parker/ Spider-Man. Entre eux vont donc se créés de nouveaux liens, mais naturellement, le Dr. Octopus va gacher la vie de Peter Parker par tout les moyens et lui donner du fil à retordre à notre araignée (rires, SVP). On ne sait pas comment se terminera cette histoire d'amour mais ça va pas être facile.

Mais il n'y a pas que le Dr. Octopus qui veut mettre fin au jour de Spidey, il y a aussi Harry Osborn, le fils de Norman Osborn/ Le Bouffon Vert, qui a la certitude que Spider-Man a tué son père. Avec tout ces ennemis et son histoire d'amour tordue, Spider-Man aura du mal à s'en sortir. Mais comme d'habitude il s'en sortira car les gentils gagnent (presque) toujours, c'est bien connu.

Et voilà, il me reste plus qu'à vous dire que ce film réaliser par Sam Raimi, réalisateur du premier "Spiderman", et qui s'annonce excellent sortira en France le jour de notre bonne fête nationale, le 14 juillet. Allez Bonne Toile et Tchao !!!